



**IBG VERBINDET
MENSCH
UND TECHNIK**

Referenz

Superblock Winterthur



Projektbeschreibung

Vom einstigen Industriebau zum modernen Büro- und Wohngebäude – nach dreijähriger Bauzeit ist der Superblock in Winterthur 2014 fertiggestellt worden. Darin sind die mitunter grössten Arbeitgeber der Region Winterthur unter einem Dach vereint. Die Stadtverwaltung hat mit ca. 800 Mitarbeitern im Mai 2015 ihren neuen Standort eröffnet.

Um die Anforderungen der städtischen Mitarbeiter an die Sicherheit erfüllen zu können, mussten verschiedene Alarm-Systeme rechtzeitig zum Bezugstermin bereitstehen. Zu diesen Systemen gehören neben Notfall-Tastern und Video-Gegensprech-Anlagen auch automatische Alarm-Absetzungen bei Einbruch, Brand oder technischen Störungen. Die Konzeption der Alarm-Infrastruktur musste sich zudem zwingend in die bestehende Telefonie- und Informatik-Infrastruktur der Stadt Winterthur integrieren. IBG konzipierte die Gesamtlösung, leitete das Projekt und koordinierte sämtliche involvierten Lieferanten bis zur Abnahme.

Auftraggeber
Stadt Winterthur
Pionierstrasse 7
8403 Winterthur

Ort
Winterthur

Projektzeitraum
2014 – 2015

Dienstleistung
IT/Kommunikation